

UNICO CAPITAN

Somos la juventud de España
que jamás desertará,
Somos de España la Falange
siempre alerta en nuestro afán.
Forjaremos la historia del mañana,
Falangistas con pasión
amor e ilusión de la Patria
la servimos con ardor.
Camaradas fieles a la voz del Caudillo
invicto triunfador de la guerra y de la
paz.
Unidos a Franco, único capitán
que en su manos nuestra patria
a buen puerto arribará

(Letra: Moreno Crespo, Música: Félix
Tellería).

PASA LA JUVENTUD

En marcha campamentos
el día va a empezar
en marcha compañeros
que el sol alumbra ya.

Seremos los primeros
si empezamos a cantar
dame tu voz de amigo
y juntos echemos a andar.

Veremos las montañas
y ríos al pasar,
al conocer la Patria
mejor la hemos de amar.

Alegres marcharemos
firmes bajo el azul
abridnos todos paso,
paso a la juventud.

¡JUVENTUDES!

¡Juventudes, juventudes!
De Franco suprema ambición.
¡Juventudes, juventudes!
En pie! ¡Alerta! ¡Con vigor!
En la patria reconquistada
con heroísmo y dolor
seremos audaz avanzada
del porvenir español.
En el surco de la arada
sembraremos ilusiones.
Junto a la espiga dorada
crecerán las ambiciones.
Nueva espiga, nueva industria,
nueva escuela y universidad.
Una Patria limpia y justa
como un entrañable hogar.
Forjaremos en el yunque
de la lucha y a la amistad
alto templo en que se inculque
recia fe de cristiandad.
Cristo será norte y guía
de universales misiones.
Reclamamos la primaria
para alumbrar horizontes.
Clara voz se lleva el viento
por las llanuras del mar;
alborea el resurgimiento
de grandiosa Hispanidad.

CANCION DEL CID

Despierta España
que el tiempo viene
de abrirse al sol las rubias mieses;
tras un destierro secular
el Cid ha vuelto a cabalgar.

Abril es nuestro en la canción
del haz sobre mi corazón;
y en el afán de hacer a España
de mi canción nacen escuadras;
en marcha la Legión azul
de nuevo en pie la juventud.

Los tercios jóvenes de la Falange
han rescatado para heroica empresa:
los guiones viejos, los imperiales,
de Patria y de Revolución.

Por los caminos de la España eterna,
mis tercios siembran lumbre y oración,
y al paso recio de mis escuadras,
mi caminar se hace canción.

SER ESPAÑOL

Ser español es ser entre los hombres
un guardador celoso del deber,
ser español es tener en la frente
como una estrella brillante en el ayer.
Ser español es ver en tus hermanos
un apretado bosque de ilusión
fuertes las ramas creciendo hacia el
cielo,

Vivos los nidos en el corazón.

Al cantar tu canción,
sentirás lo que es ser español.
Ser español es ver sobre la tierra
una ilusión constante por la fe.
Ser español es llevar el trabajo
como una gloria del campo al taller.
Ser español es ver tu camarada
como un ejemplo digno de imitar.
Siempre tus brazos prestos al es-
fuerzo

fijos tus ojos en más allá:

Al cantar tu canción
sentirás lo que es ser español.

SI MADRUGAN LOS ARQUEROS

Si madrugan los arqueros,
Dios ayude a los Arqueros.
Es mi castillo la tienda donde habito,
mi Rocinante es el viento del pinar;
es mi Tozina la letra de mi estilo,
mi Dulcinea es el alba sobre el mar.
Si madrugan los arqueros,
Dios ayuda a los arqueros.
Es mi coraza la fe que me entregaron,
mi firme lanza, mi firme ley de amor;
mi santo y seña por todos los caminos.
"Vale quien sirve", servir es un honor.
Si madrugan los arqueros,
Dios ayuda a los arqueros.
Mis compañeros salieron con el alba,
sobre los arcos llevaban la canción.
"Sic Vos Non Vobis", cantamos los
arqueros,
nuevas gargantas y un mismo corazón.
Si madrugan los arqueros,
Dios ayuda a los arqueros.

(Letra: Adriano Gómez Molina. Música: Marciano Cuesta Polo.)

CAMINOS DE MI ESPAÑA.

Adelante caminos de mi España,
que floreceren mi paso al avanzar;
todo el oro creciendo en los trigales
todo el verde del monte en el pinar.
En mis ojos está lo que he ganado,
en mis manos está el posible afán;
un mañana que entregue a los que
lleguen

mejorando la herencia que me dan.

En tu orilla, cada surco,
una ruta por hacer
y una España en cada espiga
preparada a amanecer.

Adelante caminos de mi España
valles, ríos, montañas hacia el mar;
donde todos los vientos de la rosa
nos enseñan justicia y libertad.

En mis manos sostengo cada día,
una antorcha que no se apagará
la alimenta una llama de trabajo
donde mi sacrificio prenderá.

En tu pecho dos palabras,
alegría y humildad;
y el orgullo de ser joven
y avanzar con tu verdad.

NUNCA ESTAREMOS SOLOS SI CANTAMOS

Nunca estaremos solos si cantamos,
jamás cantaron bien voces cansadas,
juntemos hoy las nuestras reposadas,
que es hora de saber a donde vamos.
Debemos siempre ver nuestros veranos
con esta luz que nunca olvidaremos,
la luz siempre es la misma, no cam-
biamos.

que es hora de saber adonde vamos.
No ha de tardar el día que esperamos,
el día que entre todos alumbremos,
cuando entre tanto sol nos encontre-
mos.

que es hora de saber a donde vamos.
Vendremos a estos pueblos que hoy
pisamos

a recoger más viejos nuestras rosas,
no nos despediremos de estas cosas,
que es hora de saber a dónde vamos.
Nunca estaremos solos si cantamos,
jamás cantaron bien voces cansadas
juntemos hoy las nuestras reposadas,
que es hora de saber a donde vamos.

(Letra y música de Juan Darnal).

MI CAMISA VIEJA VESTIRE

Gloria de cruces nostálgicas
muere en mi pecho de eterna sed.
Como otras veces llorarás mi adiós,
que mi camisa vieja vestiré
por la revolución.

No quiero la vida plácida
mientras los hombres gimen sin pan.
Mis camaradas con fe y valor
siempre al combate irán.

De José Antonio luz vendrá
oye su voz enérgica que nos invita a
pelear
dame tu mano y dejame marchar.
Yo moriré con júbilo en la guardia
del héroe

que hará el camino valiente
de nuestra revolución.

(Letra: Pedro Antonio Cuyás. Música:
Félicz Tellería).

MONTAÑAS NEVADAS

La mirada clara lejos
y la frente levantada
voy por rutas imperiales
caminando hacia Dios.
Quiero levantar mi Patria
un inmenso afán me empuja
poesía que promete
exigencias de mi honor.
Montañas nevadas
banderas al viento
el alma tranquila
yo sabré vencer.
José Antonio es mi guía
y bendice Dios mi esfuerzo
cinco flechas florecidas
quieren lanzarse hacia el sol.
Al cielo se alza
la firme promesa
hasta las estrellas
que enciende mi fe.
Renunciando y construyendo
forjará la nueva historia
de la entraña del pasado
nace mi Revolución.

AL VENIR DEL CAMPAMENTO

Somos héroes del mañana
llenos de fe e ilusión
y en nuestros pechos arraiga
el más noble y patrio amor.
Somos camisas azules
de la Falange Imperial.
Venimos del campamento
con paso alegre y marcial.
Marchad, marchad,
marchad, marcha,
marchad sembrando paz y amor.
Marchad, marchad,
marchad, marchad,
marchad, por la ruta imperial.

CANCION DE LA HERMANA LLUVIA

La lluvia es la esperanza,
la lluvia es el amor,
el alma de la tierra
y el pan de mi canción.
Ya llueve, camaradas,
la lluvia es del Señor;
mojemos nuestras almas
con lluvia de canción.
La tienda, que es mi casa,
de lluvia se llenó,
y el mástil sigue firme
y firme sigo yo.
La tierra de mi patria
hoy huele a menta en flor,
y en mi ciudad de loná
se eleva una oración.
En las gotas de lluvia
de pronto brilla el sol:
un sol que resplandece,
una España mejor.

(Letra: Francisco Riesgo. Música:
Marciano Cuesta).

CANCION DEL HERMANO FUEGO

Bendito hermano fuego,
arquero del Señor,
las tierras y los cielos
se unen con tu voz.
Amor de nuestras noches,
corcel de mi canción
hoy sueño la aventura
del mar y del amor.
La flor está en tu pecho
y abrasa el corazón:
España, una amapola
como una brasa en flor.
El sol de nuestra hoguera:
arquero del Señor,
enciende nuestras almas
con un rayo de sol.
El fuego, camarada,
de noche es una flor,
de día es una espada,
un libro y una voz.

(Letra: Francisco Riesgo. Música:
Marciano Cuesta)

CANCION DE LA HERMANA MAÑANA

Cantemos hacia Oriente,
que allí nos nace el sol.
Radiante es la mañana
cuando hay una ilusión.
En pie se alza la espiga
de España en mi canción.
Alumbra la esperanza
que alegra el corazón.
Dejad las cosas vanas
que empieza la labor.
Hacia una España justa
en un mundo mejor.
En pie las juventudes,
que el Sol amaneció.
Los trigos de la Patria,
las rosas y el amor.

(Letra: Francisco Riesgo; Música,
Marciano Cuesta)

CANCION DE LA HERMANA NOCHE

Las sombras de la noche
llenaron el pinar,
cantemos, camaradas,
en apretado haz.
Es bueno antes del sueño
al fuego meditar,
el día que ha pasado
y el día que vendrá.
El día que ha pasado
logramos conquistar,
tres bellas carabelas
y la estrella Polar.
Y ahora, camaradas,
al sueño hay que llamar,
que está la hermana noche
en cielo, tierra y mar.

(Letra: Francisco Riesgo. Música:
Marciano Cuesta).

EN LAS CALLES DE CUALQUIER CIUDAD

No temamos porque el invierno
nos separe con frialdad,
ya sabremos reconocernos
en las calles de cualquier ciudad.
Nuestras señas están bien claras
no nos podemos equivocar,
que se note en nuestras caras
la fuerza que da la lealtad.
No temamos que al apagarse
nuestro cielo azul no brille más,
despedirse no es separarse,
cuando hay fe es juntarse un poco
más.

Cuando duelan tantos caminos,
sangres nuevas nos ayudarán
a empujarnos hacia el destino,
nuestras voces siempre cantarán.

(Letra y música: Juan Darnal)